
Communiqué

Le 6 avril 1995

N° 65

CONFÉRENCE INTERNATIONALE SUR L'AMÉLIORATION DE LA CAPACITÉ D'ACTION RAPIDE DE L'ONU

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, et le ministre de la Défense nationale, M. David Collenette, participeront à une conférence internationale, à Montebello (Québec), les 7 et 8 avril.

Plusieurs experts du Canada et de près d'une trentaine de pays membres de l'Organisation, ainsi que des conseillers principaux du Secrétariat de l'ONU participeront aussi à cet événement. La rencontre sera coprésidée par sir Brian Urquhart, ancien secrétaire général adjoint aux affaires politiques spéciales aux Nations Unies, maintenant expert-conseil invité à la Fondation Ford de New York, et par M. John Polanyi, lauréat du Prix Nobel de chimie et professeur à l'Université de Toronto.

La conférence, qui sera précédée d'une réunion du Groupe consultatif international, se penchera sur les observations formulées à l'issue de deux ateliers nationaux tenus en février, à Cornwallis (Nouvelle-Écosse) et à la mi-mars, à Québec. Les participants y échangeront sur les initiatives à court, moyen et long termes auxquelles l'ONU pourrait avoir recours pour raffermir sa capacité d'action rapide en temps de crise.

« Je suis impressionné par la qualité des intervenants et par la pluralité de leur expertise. Leur apport est crucial dans la conduite de l'étude canadienne présentement en cours sur ce sujet », a commenté le ministre Ouellet qui prendra la parole à la conférence samedi midi.

« Comme les troupes canadiennes sont innovatrices en matière de maintien de la paix, il serait logique que le Canada joue un rôle de premier plan dans le développement des nouvelles possibilités qu'apporte la capacité d'action rapide de l'ONU », a déclaré le ministre Collenette, qui doit prendre la parole à la conférence vendredi soir.

Les recommandations formulées à la rencontre de Montebello seront par la suite étudiées au regard du rapport final de l'étude



Gouvernement
du Canada

Government
of Canada

Canada

canadienne qui devrait être déposé devant l'Assemblée générale des Nations Unies et soumis à son Secrétaire général en septembre 1995, lors du 50^e anniversaire de l'Organisation.

-30-

Pour de plus amples renseignements ou pour obtenir un document d'information, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874

ou avec le :

Bureau de liaison avec les médias
Ministère de la Défense nationale
(613) 996-2353